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En síntesis

- Existen hasta 26 familias profesionales a elegir

- Se estructuran en grado medio y grado superior

- Se accede directamente si se posee el título de ESO o bachiller

- En caso contrario, se accede mediante pruebas de acceso

- Su duración es más corta que una carrera universitaria

carrera, y no tienes que pasar 
tantos años estudiando. Pero, 
por otra parte, con un ciclo sólo 
obtienes el título de Técnico, y 
no eres especialista”. Aún así, 
ambas coinciden en recomen-
dar los estudios de Formación 
Profesional por la experiencia 
que aporta y porque se trata 
del estudio específico de algo 
que elige el propio alumno. 

consúltenos sin compromiso

902 501 123
www.educa-system.com

No dude  
en llamarnos  
y tendrá 
el profesor  
que necesita

Este verano, ¡llévate a tu profesor de vacaciones!
Además de nuestro equipo permanente hemos realizado una selección 
especial para poder prestar nuestros servicios en toda la costa.

Puede contar con nosotros para seguir ayudándole.
http://info.educa-system.com
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Niños, ¡a la cocina!
El programa Cuina a bon preu!, que se emite desde el pasado mes de febrero en XTVL, nos ha dejado colarnos en uno 
de sus rodajes. Se trata de un programa de cocina en el que participan niños y niñas de entre 3 y 14 años con el objetivo 
de fomentar buenos hábitos alimentarios entre los más pequeños de la casa.

Anna Homs, periodista

Cocinar es divertido, fomenta la 
creatividad de los niños, es una 
actividad que se puede hacer en 
casa y en familia y una oportuni-
dad única de jugar y comunicar-
nos con nuestros hijos. Es, sin 
duda, la mejor manera de introdu-
cir en nuestra propia casa buenos 
y equilibrados hábitos alimen-
tarios y el mejor lugar en el que 
descubrir juntos nuevos alimen-
tos y educar así su paladar desde 
que son pequeños. Ese es preci-
samente el objetivo del programa 
Cuina a bon preu!, por el que han 
pasado decenas de niños desde 
el pasado mes de febrero, con un 
único fin: pasar un rato inolvidable 
con las manos en la masa. 

Romper con los clásicos

Con la ayuda de un cocinero o una 
cocinera, Berta y Ariadna han par-
ticipado en uno de estos progra-
mas. Como es habitual, muchos 
niños tienen ciertos prejuicios 
con determinados alimentos, y 

ellas no son la excepción. A Ariad-
na, por ejemplo, no le gusta nada 
el kiwi y a Berta le cuesta muchí-
simo comer guisantes, aunque 
sabe que comer verdura la ayuda-
rá a crecer sanar y fuerte. 

Los padres  
deben saber  

que el menú infantil 
va mucho más allá 
de los macarrones  
y la carne rebozada

Desde ensaladas, pastas, pas-
teles, repostería y desayunos, 
cualquier plato es bienvenido en 
la cocina de este programa. Aun-
que, eso sí, el objetivo es dar a 
conocer nuevos alimentos y pro-
ductos y nuevos gustos y sensa-
ciones porque los padres deben 
saber que el menú infantil va mu-

cho más allá de los ma-
carrones y la carne re-
bozada. Hay mil platos 

que estarán encan-
tados de probar 
si, además, se les 

brinda la oportuni-
dad de participar en su 

elaboración.

Salud de hierro

Durante el programa 
también se dan con-
sejos y trucos sobre 

temas relacionados 
con los alimentos y al-
gunas recomendaciones 
sobre alimentos que son 
especialmente saluda-

bles y muy buenos para nuestro 
organismo, como por ejemplo 
las espinacas. Esta verdura mun-
dialmente conocida entre los 
más pequeños gracias al entra-
ñable personaje de Popeye es 
sinónimo de salud. Las espina-
cas tienen muchas propiedades 
nutritivas y ayudan a prevenir las 
enfermedades del corazón y el 
cáncer. 

Para todas  
las edades

Aunque son los más pequeños, 
de 3 y 4 años, quienes más dis-
frutan ensuciándose las manos 
y jugando con los ingredientes, 
los adolescentes, por su parte, 
empiezan a descubrir las infinitas 
posibilidades que ofrece la cocina. 
Es el momento en el que deben 
empezar a ser más autónomos y 
la cocina no debe ser la excepción. 
En estas edades deben empezar 
a espabilarse con los fogones ya 
que es frecuente que su día a día 
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Volcanes de chocolate

¡Chocolate, chocolate y más cho-
colate! El chocolate es bueno, 
posee muchas y ricas propieda-
des para el organismo, aunque 
debe ingerirse con moderación. 
La siguiente receta será, sin duda, un gran acontecimiento 
en el hogar, ya que con ella toda la familia podrá preparar ‘coulant 
de chocolate’, un delicioso pastelito con chocolate desecho por 
dentro. ¡Buenísimo!

Ingredientes de la receta

165 gramos de mantequilla
165 gramos de chocolate 70%
4 huevos
4 yemas
65 gramos de harina
65 gramos de azúcar
Mantequilla y harina para bañar el molde
1 yogur de chocolate
Helado de nata o vainilla 

Elaboración

Empezamos poniendo la mantequilla a fundir en un cazo.
Cuando está desecha la ponemos en un recipiente grande y le aña-
dimos chocolate rayado.
Lo mezclamos todo muy bien hasta fundirlo.
Después, añadimos los huevos, las yemas, la harina y el azúcar. 
Lo trituramos todo con la ayuda de una batidora hasta obtener una 
masa homogénea.
A continuación bañamos el molde de mantequilla y harina por los 
bordes.
Después añadimos la pasta de chocolate y lo ponemos al horno a 
180 grados durante o 10 minutos.
Lo emplatamos acompañado de un yogur de chocolate y una bola 
de helado de vainilla.

les obligue a comer rápido para ir 
al instituto o llevarse un tupper con 
la comida previamente preparada 
y a menudo la opción más rápida y 
fácil es recurrir a la comida conge-
lada o precocinada. Sin embargo, 
es preciso que estos chicos y chi-
cas aprendan a realizar sus prime-
ros platos y a descubrir el placer 
de comer algo elaborado por uno 
mismo. Es el premio al esfuerzo y 
la recompensa por el trabajo bien 
hecho que concluye, además, con 
el deleite del paladar.
Y para terminar, os proponemos 
una receta de un postre buenísi-
mo, para chuparse los dedos, y 
que el cocinero Pep Nogué en-
señó en directo a dos peques de 
cinco años, Roc y Jade.



ENTREVISTA CON 
MAG LARI 
Mago y actor

“El feedback  
con el público  
es algo muy goloso”

Mag Lari es, sin duda, uno de los magos más con más proyección de la escena nacional. Pero, más allá de los trucos, 
este mago catalán combina la música y el humor en tales dosis que envuelve al espectador en un espectacular show 
tan mágico como teatral, apto para pequeños y muy recomendado para mayores.

Natalia Pastor

Define magia...
Hay dos tipos de magia. La que 
es de verdad y la que no lo es. 
Yo creo que hago la magia que 
no es de verdad, que es la que 
conocemos como ilusionismo. 
Se trata de ilusionar al resto de 
la gente, hacer creer que lo que 
yo hago es magia, pero en el 
fondo todo el mundo sabe que 
detrás de mi magia hay un truco. 
La otra magia es la de la vida, el 
amor, y aquellas cosas que real-
mente no tienen explicación. 

¿La gente acepta tácitamente 
que harás trampas? 
Hay un convenio. El público en-

tra y ya sabe lo que hay. No hay 
un engaño.

¿Y con los niños qué pacto 
hay? 
Con los niños pequeños sí que 
hay engaño. Pero éste ya viene 
fomentado por los padres, que 
les crean el mito del tipo: va-
mos a ver un mago que es un 
señor que si no te traes bien te 
hará desaparecer... ¡se oye cada 
cosa! Pero llega un momento en 
el qué el niño descubre que este 
señor no tiene poderes. Cuando 
ven que la magia está a su al-
cance en una moneda, entonces 
es cuando entienden mi trabajo. 

Ya desde pequeño tenías claro 

a qué te querías dedicar. Pero, 
¿cómo nació Mago Lari como 
personaje? 
Nace poco a poco. El primer es-
pectáculo que monté sí que lo 
hice muy teatral. Era muy joven 
pero ya había esa inquietud de 
querer hacer de la magia un es-
pectáculo más cerca del teatro. 
No soy yo haciendo juegos de 
manos, sino un personaje.

¿Cómo ha evolucionado este 
personaje? 
Yo creo que nació en el Teatro 
Llantiol de Barcelona. Debía im-
ponerme ante un público que ve-
nía a menudo de copas, muchas 
veces sin predisposición de ver 
un espectáculo de magia, etc. Y 
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lo empecé a parir entonces, aun-
que poco a poco se ha ido for-
mando.

Ahora lo vivirás con más cal-
ma... 
Sí, porque la gente ahora me vie-
ne a ver. Ahora es una alegría de 
la vida trabajar. Pero a principios 
de mi carrera el público no veía 

al Mag Lari, sino sólo a un mago. 
Te pasas luchando años y años 

para que la gente te respete, y 
es un status. Ya hace años que 
no lucho contra el público. Noto 
que está a mi lado y vamos to-
dos juntos. 

“Si el Cirque 
du Soleil ha 

reconvertido el circo, 
también se puede 
hacer con la magia

“Cuando los niños 
ven que la magia 
está a su alcance 
en una moneda, 

entienden mi 
trabajo”

¿Qué es lo que más te gusta de 
ser mago? 
Por mí, el escenario es mi hábi-
tat natural. Me pones allá arriba, 
en tres, cuatro metros, y me en-
canta. Me sabe mal decirlo pero 
es un trabajo muy ególatra. El 
feedback con el público es muy 
goloso. Y como tengo este fee-
dback y me funciona bien, es 
algo adictivo. 

¿Eres un mago pendiente de la 
crítica?

No. De hecho, todo el mundo se 
hace eco de todo pero no hay 
crítica, como mínimo mala. Tam-
poco hay crítica especializada en 
magia y los periódicos no saben 
a qué crítico enviar. Todo por cul-
pa del cliché ‘la magia no es tea-
tro’. Yo no quiero que valoren si 
manipulo bien o si se me caen 
las cartas, sino el espectáculo en 
conjunto. 

Si no hubieras sido mago, ¿se-
rias actor? 
No lo sé. Es que a mí lo que me 
gusta es estar en un escenario 
y hacer lo que quiera. Un actor 
está atado de manos del direc-
tor y debe ser una persona muy 
versátil. Yo no tengo versatili-
dad. 

¿Cómo recibe el público las 
canciones de Jaenette mezcla-
das con cartas? 
Bien, pero creo que la gente no 
lo analiza. Se lo encuentran, les 
parece bien y natural. Pero sí 
que me gustaría que se dieran 
cuenta del esfuerzo que hay. 
Nosotros no hacemos uso del 
recurso fácil de sacar animales, 
por ejemplo, que es una cosa 
muy agradecida. Adquirimos 
el compromiso de no hacerlo. 
Tampoco trabajamos con chicas 
medio desnudas en el esce-
nario. Eso, de alguna manera, 
dignifica la profesión. No quiere 
decir que trabajaremos siempre 
con chicos bien vestidos, sino 
que no lo haremos con chicas 
con poca ropa. Hay que abrir 
nuevos caminos. Si el Cirque du 
Soleil ha reconvertido el circo, 
también se puede hacer con la 
magia.



Incluso en pleno siglo XXI hay 
muchas maneras de iniciar una 
andadura caballeresca, pero en 
la que os proponemos no hay 
más molinos que las plantas 
eólicas, ni más posadas que los 
paradores y hostales. Nuestro 
‘Rocinante’ no cabalga sobre 
herraduras, sino sobre dos rue-
das. Eso sí: este viaje que ahora 
emprendemos es casi tan quijo-
tesco como el que imaginó Cer-
vantes. ¿Os apuntáis?

Texto: A. Vázquez

Fotos: D. Fernández
A Madrid... a 37 km/h

Ahora que el AVE une las dos 
grandes ciudades a 300 km/h, 
nosotros hemos escogido una 
velocidad punta un poco más 
modesta: 80 km/h. En realidad no 
dejamos de hacer paradas para vi-
sitar pequeños pueblos perdidos, 
así que, si hacemos cálculos, la 
velocidad real es de... 37 km/h. 
Todo nuestro equipaje es una pe-
queña mochila, una cámara y un 
cuaderno de notas. 
Viajar de esta manera es una gran 
terapia antiestrés: ¡tardaremos dos 
días en llegar a Madrid! A cambio, 
podremos saborear todo lo que el 
avión y la alta velocidad nos ocultan: 
desde una visita vespertina al mo-
nasterio de Sigena hasta una im-
presionante puesta de sol en mitad 

de los Monegros. De este primer 
tramo me quedo con dos cosas: la 
primera, descubrir sin prisas la es-
tampa de los pueblos monegrinos 
al anochecer (Sariñena, Lanaja, Per-
diguera y tantos otros). La segunda, 
esa gran costumbre española de 
sentarse en una silla en la puerta de 

casa a dejar pasar las horas...

De don Quijote... a Cela

Nuestro viaje tenía un referente 
literario en Cervantes, pero mien-
tras pasamos por la comarca de 
la Alcarria, en Guadalajara, des-
empolvamos los libros de otro 
‘don’: Camilo José Cela. Con él 
como ‘guía’, recorremos las ca-
lles de Brihuega, que vive con ale-
gría sus fiestas veraniegas, y de 
otros pequeños pueblos, como 
Cifuentes o Torija. Está claro que 
ninguno de ellos son ahora lo 
que fueron, pero la gran mayoría 
conserva su encanto. Tienen en 
común un valioso activo: no son 
destinos masivos de vacaciones, 
y por eso conservan intacto su 
poder de seducción.

Por la España  
de la ‘Baja Velocidad’

Sin duda, una de las cosas más 
apasionantes de un viaje como 
éste es poder descubrir pequeños 
pueblos y aldeas que, paradójica-
mente, no están tan alejados del 
trazado de la Alta Velocidad. Y, sin 
embargo, para muchos perma-

Cubrir el recorrido Barcelona-Madrid es cuestión de unas pocas horas, pero si decides hacerlo sobre un pequeño 
escúter de 125 cc... la cosa cambia. Y si además optas por utilizar carreteras secundarias y no pasar de 80 km/h, 
entonces el viaje se convierte en una pequeña aventura quijotesca. Como decía el ingenioso hidalgo: “Ancha es 
Castilla...”

Siguiendo los pasos  
de don Quijote... sobre ruedas

Belchite Llorac



necen en el anonimato. Por eso 
mismo nosotros accedemos a 
ellos lentamente, sin ninguna pri-
sa, por carreteras estrechas y si-
nuosas escondidas entre campos 
de trigo. Así es como conocemos 
las villas de Yelo (Soria), Anchuela 
del Campo, Mazarete, Saélices de 
la Sal o Milmarcos (Guadalajara), 
Fuendetodos (Zaragoza), Vallfo-
gona de Riucorb (Tarragona) y un 
larguísimo etcétera.

Muchos de los 
pueblos que 

visitamos tienen  
en común  

un valioso activo:  
no son destinos 

masivos de 
vacaciones, y por eso 
conservan intacto su 
poder de seducción

Este viaje en moto es una de las 
muchísimas maneras de recorrer 
estos lugares semiescondidos. 
Seguro que encontraréis una 
opción a vuestra medida. Eso sí, 
aceptad este consejo: al menos 
por unos días... ¡olvidaos de la 
Alta Velocidad!

Brihuega

Medinaceli
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Hasta lo más absurdo 
tiene un por qué 

Título: ¿Por qué no se hielan 
los pies de los pingüinos?
Editorial: RBA
Autor: Mick O’Hare
Año: 2008
268 páginas

¿Por qué vuelan los peces voladores? ¿Por qué los pájaros no se caen de sus 
perchas mientras duermen? ¿Por qué son verdes los mocos? El libro ¿Por qué no 
se hielan los pies de los pingüinos? da respuestas a todas aquellas absurdidades 
que a veces nos planteamos, pero que no nos atrevemos a decir en voz alta. 

Nuria Vázquez

Cuando Mick O’Hare publicó 
en 2005 el libro ¿Hay algo que 
coma avispas? no podía imagi-
nar que tendría tanto éxito de 
ventas en Inglaterra. Un libro 
que recogía las mejores pregun-
tas y respuestas de los lectores 
publicadas en la columna The 
Last Word de la revista New 
Scientist. En realidad se trataba 
de un tercer volumen precedi-
do por dos anteriores que no se 
acercaron lo más mínimo a la lis-
ta de éxitos. En ¿Por qué no se 
hielan los pies de los pingüinos?, 
el autor recoge las mejores in-
tervenciones de los tres tomos, 
donde se encuentran preguntas 
que parecen de lo más absurdo, 
pero de las que no sabemos la 
respuesta.

El interés de lo absurdo

Ante el ritmo de vida que lleva la 
sociedad actual, ¿por qué no parar-
se a pensar en hechos o fenóme-
nos absurdos? No se trata de una 
pregunta más del libro, sino de una 
reflexión que invita al lector a pasar 
un buen rato mientras lee, olvidar-
se de los problemas que le rodean 
y, además, aprender algo que quizá 
nunca se había planteado. En el in-
terior de esta distraída obra se en-
cuentran preguntas relacionadas 
con diferentes ámbitos: el cuerpo 
humano; la salud; animales y plan-
tas; comida y bebida; ciencia do-
méstica; nuestro planeta, nuestro 
universo; transporte problemático; 
tiempo extraño y otras difícilmente 
clasificables que se recogen bajo 
el título “lo mejor del resto”.  
Sin duda, este libro provocará 
carcajadas no sólo en preguntas 
como “¿Por qué los peces no se 
tiran pedos?”, sino también en 
sus respuestas. Una de ellas: “La 
lectora que hace esta pregunta 
posiblemente piense que los pe-

ces no se tiran pedos porque no 
ha visto una hilera de burbujas sa-
lir del trasero de uno”. 

 Mentes inquietas

¿Por qué no se hielan los pies de 
los pingüinos? recoge inquietu-
des curiosas no sólo de adultos, 
sino también de niños, aunque 
ni nosotros nos hayamos parado 
nunca a pensar en tales cuestio-
nes. ¿Por qué cuando tú mismo 
te haces cosquillas no las tienes 
y cuando te las hace otro no pue-
des aguantarlas? ¿Es coincidencia 
que un dedo humano encaje 
exactamente en los agu-
jeros de la nariz humana? 
¿Por qué los perros tienen 
la nariz negra? Sin duda, un 
libro ameno y fácil de leer, 
con el que se aprenden 
cuestiones de lo más real 
y cotidiano. La respuesta 
a todas ellas, incluida a la 
que le da título, en su in-
terior. Por cierto, es de lo 
más curiosa…



Cualquier organización está integrada por personas, y como tales están sujetas a 
las presiones y estímulos naturales del entorno. Responder de la mejor manera en 
cada momento nos aporta un doble beneficio: mejora nuestro rendimiento y nos 
hace sentir mejor con nosotros mismos...

¿Quieres potenciar tus puntos fuertes?

Tel.: 902 140 707
 www.educa-training.com

¿Conoces tus áreas 
de mejora?

Blended Learning
Idiomas
Informática
Habilidades directivas
Diseño de contenido virtual
Gestión de conocimiento
Plataformas de eLearning
Gestión de subvenciones y ayudas

Entidad Organizadora 
de la Fundación Tripartita



Alicante, Barcelona, Bilbao, Madrid, 
Málaga, Murcia, Palma de Mallorca, 
Pamplona, Santa Cruz de Tenerife, Sevilla, 
Valencia, Valladolid, Zaragoza.CLASES PARTICULARES  

A DOMICILIO

Llámenos y un asesor se pondrá 
en contacto con usted

902 501 123
www.educa-system.com

Con la garantía de la empresa pionera en España.

Yo ya lo he conseguido.
Ahora te toca a ti!

Todos los niveles
 Primaria 
 ESO
 Bachillerato 

Superior
 Adultos

Todas las materias
 Ciencias: Matemáticas, Física, Química…
 Idiomas: Inglés, Francés, Alemán, Chino…
 Letras: Español, Francés…
 Informática: Word, Excel, PowerPoint…
 Otros: Contabilidad, Economía, Derecho…  

Clases particulares  
a domicilio


